

FANport-Newsletter #21

16. August 2016



1. BERICHTE

Pünktlich zur neuen Saison erschien unsere Broschüre „Fünf Jahre sozialpädagogisches Fanprojekt am Preußenstadion“ anlässlich unseres Jubiläums am 1. Juli 2016. Dort sind verschiedene Texte und Zeitungsartikel zur sozialpädagogischen Fanarbeit in Münster sowie von unserem Team verfasste Berichte über einzelne Angebote aus diesem Jahr enthalten. Die Broschüre ist reich bebildert und ansprechend mit Eindrücken aus dem altherwürdigen Preußenstadion, das übrigens ebenfalls in diesem Jahr Geburtstag feiert – es hat allerdings bereits 90 Jahre auf dem Buckel -, gestaltet. Unsere Jubiläumsbroschüre kann gerne von interessierten Preußenfans im FANport z.B. an Spieltagen abgeholt werden!



Eindrücke aus fünf Jahren Fansozialarbeit am Standort Münster – Bilder: FANport-Archiv

Ferienangebote in der zweiten Ferienwoche

Vom 18.-22. Juli fand unser Ferienangebot für junge Preußenfans zwischen 14 und 18 Jahren statt. Während der Ausflug in den Kletterwald nach Ibbenbüren noch spärlich besucht war, füllte sich der Bulli aber dann doch, als es zum Fußballmuseum nach Dortmund ging. Auch das Schwarzlicht-Minigolfen, das Kartfahren und das Bogenschießen in der näheren Umgebung wurden gut angenommen. Möglich wurde dies, da die Stadt Münster (Amt für Kinder, Jugendliche und Familien) bei der Finanzierung des Ferienangebotes half.

FANport-Sommercamp am Lippesee

Die sozialpädagogischen Fanprojekte in Nordrhein-Westfalen bieten derzeit (13.-18. August) eine gemeinsame Freizeit für Jugendliche zwischen 15 und 18 Jahren an. Am Lippesee finden Freizeitaktivitäten wie Wakeboarden, Baden und Fußballspielen, aber auch der Besuch der Wewelsburg und einer kritischen Ausstellung dort statt. Übernachtet wird im Zelt – gekocht wird das „perfekte Dinner“ von den TeilnehmerInnen selbst. Die FANport-MitarbeiterInnen Yvonne Buschkühl und Florian Meuer sind mit einer Gruppe von fünf jugendlichen Preußenfans dabei. Mehr Infos: <http://www.fanport-muenster.de/index/artikel-home/fanport-sommercamp-vom-13-18-august-2016-am-lippesee.html>



2. ANGEBOTE / AUFGABEN

Sitzung des Arbeitskreises Fanarbeit des ÖASS

Am 8. September findet zum ersten Mal in dieser Saison eine Sitzung des Arbeitskreises Fanarbeit des Örtlichen Ausschusses Sport und Sicherheit in der Fan-Anlaufstelle am Preußenstadion statt. Thematisch geht es vor allem um das bevorstehende „Spiel mit erhöhter Sicherheit“ SCP-1.FC Magdeburg sowie um Neuigkeiten in Bezug auf Stadionverbote in Münster. Hierzu sind außer den ständigen Mitgliedern des Arbeitskreises alle interessierten Preußenfans ganz herzlich eingeladen!

Filmvorführung: „Rebellen am Ball“

Am 20. Oktober 2016 werden wir im Rahmen einer Filmreihe der Landesarbeitsgemeinschaft der Fanprojekte in NRW im CINEMA (Warendorfer Str. 45) den Film „Rebellen am Ball“ von Éric Cantona zeigen. Er beschreibt entscheidende Lebenssituationen verschiedener Fußballer (Didier Drogba, Carlos Caszely, Sócrates u.a.), die in schwierigen Situationen Charakterstärke bewiesen und politischen und sozialen Einfluss genommen haben.

Aktuelle Infos über unsere Angebote und unsere Arbeit sind auf der FANport-Homepage <http://www.fanport-muenster.de> zu finden. Die dortige Rubrik „Termine“ gibt z.B. stets Auskunft über unsere Arbeit außerhalb unserer Fan-Anlaufstelle und abseits von Spieltagen. In der Rubrik „Presse“ sind neben dem Newsletter auch eigene Berichte von unseren Aktivitäten sowie Lesetipps und für unsere Arbeit relevante Artikel zu finden.

Darüber hinaus sind wir auch auf „facebook“ <https://de-de.facebook.com/pages/FANport-Fan-Anlaufstelle/189639454432628> und „twitter“ <https://twitter.com/FANportMuenster> aktiv.

Sportliche Grüße

Edo Schmidt